



Manufacturer:
OXYLINE Sp. z o.o.
Polonia, 95-200 Pabianice, ul. Piłsudskiego 23
oxyline@oxyline.eu



Half mask Oxyline X6 series OxyPro with a bayonet fitting, reusable made from thermoplastic rubber TPR

PPE category III—Half mask;
Technical referential in use: EN140:1998

- Face seal: sizes S (ref. TPR601), M (ref. TPR602), L (ref. TPR603)
- Inhalation Valve (ref. FFP615)
- Exhalation Valve (ref. HMS606)
- Head straps connected to the body adjustable and unzipped (ref. HMS709).

INSTRUCTIONS FOR USE

EN 140:1998
Half facepiece gas mask made from thermoplastic rubber TPR Oxyline X6 series for use with two air-purifying components. The Oxyline X6 reusable half mask has two bayonet connections. Provides respiratory protection, protecting against a wide range of gases, vapours and dust. It is fitted ergonomic shape ensures optimal vision and is compatible with eye protection equipment. It is characterized by large resistance and durability. Evenly distributed weight on the user's face ensures comfort and tight fit, thanks to which the half-mask perfectly retains its position during various activities. The Oxyline X6 half masks are available in three sizes: Small (X6-S), Medium (X6-M) and Large (X6-L). To use the mask properly, please read this manual carefully before use and keep it for later consultation.

WARNINGS
1.This half mask does not supply oxygen (O₂) and must be used in a ventilated working environment in which the oxygen content is equal to or greater than 19.5% by volume.

2.In each case, the appropriate type of filter should be selected depending on the concentration and type of contaminants. Do not use the respirator in environments where the concentration value of contaminants is unknown creating an immediate danger to life or health.

3.When using the half-mask, you must always wear two filtering pieces.

4.Under no circumstances should it be used for protection against carbon monoxide.

5.The mask must not be modified or used when damaged.

6.This filter respirator cannot be used in containers, wells, sewers or in confined spaces without ventilation.

7.The half-mask must not be used by persons with beards or other facial hair that may prevent the face mask from sealing.

8.Leave the workplace if the respirator is damaged, breathing is difficult and / or dizziness or nausea.

9.Do not use in an explosive environment.

10.Use only in conjunction with CE approved filters in accordance with EN 143:2000 + A1:2006 and / or with cartridge filters in accordance with EN 14387:2004 + A1:2008 standard. The applicable country regulations have to be followed. In order to get guidelines EN529: 2005 standard (recommendations for selection, use, care and maintenance) is available.

11.Do not use in an oxygen enriched atmosphere or in an oxygen enriched atmosphere.

BEFORE USE

1.Make sure the Oxyline X6 series respirator has all parts: harness and straps, inhalation valves and exhaust, seals etc.

2.Make sure that the Oxyline X6 series half mask is in perfect condition, does not show signs of dirt, cracks, damage, impacts, or any of its elements. If it does not, stop using it.

3.Make sure that the selected filter, filter absorber or absorber is suitable for its intended use in your work.

4.Make sure that the two available air-purifying components are of the same type.

Fig.1 Fig.2 Fig.3 Fig.4 Fig.5 Fig.6 Fig.7 Fig.8

ASSEMBLY INSTRUCTIONS FOR AIR-PURIFYING COMPONENTS FOR THE OXYLINE X6 SERIES HALF MASK

Align the plastic filter adapter with the filter holder on the mask (Fig.1). Press and turn filter all the way to the right (Fig.2). Repeat the procedure for the other filter.

FITTING INSTRUCTIONS

1.Adjust the plastic part of the headband (cradle) so that it fits comfortably around your head.

2.Place the plastic cradle over your head so that the arrow is next to the face drawing (on the cradle) was facing up.

3.Hold the ends of the lower elastic bands with one hand and with the other hand slide the mask over your face, covering it mouth and nose (Fig.3).

4.Grab the ends of the straps, place them on the back of your neck and connect them together. (Fig.4) Adjust the strap tension, pulling the ends of the straps until a secure and comfortable fit is achieved. Strap tension can be reduce by pushing the buckle out of the back.

CHECKING THE TIGHTNESS AND FIT OF THE OXYLINE X6 HALF MASK RESPIRATOR

Positive Pressure Facelift Check

Using filters, absorbers and filter absorbers for the half-mask. Cover the exhalation valve with your hand, exhale gently to build up positive pressure, and make sure that no air leaks were detected. (Fig.5) If there is no leakage a proper fit has been achieved.

Negative Pressure Facelift Check

• When using with filters X701 A1, X702 A1E1, X703 ABEK1, X70923 A1E1P3 R D, X70926 ABEK1P3 R D, X70523 A2P3 R D cover the holes of the absorbers with your hands and inhale (Fig.6). If there is no air leakage a proper fit has been achieved.

• When using the X793 P3 R, X793C P3 R filter absorbers, pinch the filter cover with your fingers to hold it seal, inhale (Fig.7). If there is no air leakage a proper fit has been achieved.

• When using the X2000 Filters, place your thumbs in the middle position of the filters and inhale (Fig.8). If there is no air leakage a proper fit has been achieved.

If you detect a air leak in some of the tests, the respirator has not been properly fitted on the face. If this is the case, you should re-adjust the elastic straps and repeat the tightness test.

• If you are unable to obtain the proper face seal, do not step in contaminated area.

• When in doubt, consult a safety inspector.

To remove the mask, loosen the elastic straps, undo the lower straps and take it off your head.

STORAGE

The Oxyline X6 series half masks should be stored without air-purifying components, in a hermetically sealed bag, at room temperature in a dry place, away from contamination.

Do not expose the mask to above 50 °C and do not expose it to direct sunlight.

CLEANING AND DISINFECTION

• Detach the filters / absorbers / filter absorbers before cleaning the half mask

• Clean the half mask with a wet cloth and immerse it in a solution of warm water at a temperature not exceeding 50 °C, using a neutral detergent if necessary.

• Rinse with warm water and air dry in a contamination-free environment.

• DO NOT CLEAN WITH SOLVENTS, HIGH DETERGENTS OR OIL BASED PRODUCTS.

MAINTENANCE

To keep the respirator in the best condition, perform the following steps after each use:

• Clean and store in a completely dry place in an airtight bag without filters.

• Check inhalation and exhalation valves and keep them clean, free from any distortion.

• Make sure that the elasticity of the straps does not decrease.

• Check the condition and position of the seals on the filter holder and the front section.

• Make sure that the half-mask is in perfect condition, with no traces of dirt, tears or cracks in any of its parts.

• If any of its components show any deformation, the half mask should be replaced and / or throw away.

Information on the date of manufacture can be found on the half mask parts. The table below shows which parts have a date stamp.

Spares parts	Part number	Indication of the production date	Replaceable by authorized user
Face seal (for size S)	TPR601	Yes	No
Face seal (for size M)	TPR602	Yes	No
Face seal (for size L)	TPR603	Yes	No
Valve Cover / York	TPR604	Yes	No
Head Harness assembly	HMS709	No	Yes
HEAD HARNESS PLUG	HMS710	No	Yes
STRAP	HMS711	No	Yes
LEFT BUCKLE	HMS712	No	Yes
RIGHT BUCKLE	HMS713	No	Yes
Exhalation Valve	HMS606	No	Yes
Inhalation Valve	FFP615	No	Yes

REPLACEMENT INSTRUCTIONS

Oxyline X6 Head Harness Assembly & Valve Cover

1.Remove Head Harness Assembly (ref. HMS709) & Valve Cover (ref. TPR604) by placing thumb beneath valve cover and fingers at the top. Pull the valve cover bottom away from facepiece with the thumb and then up to release the valve cover.

2.Replace Head Harness Assembly (ref. HMS709) & Valve Cover (ref. TPR604) by positioning the peg on the facepiece into the notch at the top of the valve cover. Press the bottom of the valve cover into the facepiece. When properly engaged, an audible snap should be heard.

Exhalation Valve Replacement

1.Remove Oxyline X6 Head Harness Assembly (ref. HMS709) & Valve Cover (ref. TPR604) by pulling away from face seal.

2.Remove Oxyline X6 Exhalation Valve (ref. HMS606) from valve seat by grasping the valve and pulling each valve stem out from the valve seat.

3.Inspect valve seat, making certain it is clean and in good condition.

4.Replace Oxyline X6 Exhalation Valve (ref. HMS606) by inserting stems into the two holes until they are visible from inside the facepiece and then pulling the stems through until they are seated and secured.

5.Replace Oxyline X6 Head Harness Assembly (ref. HMS709) & Valve Cover (ref. TPR604) by positioning the peg on the facepiece into the notch at the top of the valve cover.

Press the bottom of the valve cover into the facepiece. When properly engaged, an audible snap should be heard.

Note: Conduct a negative pressure seal check to ensure exhalation valve is functioning properly. (Read how to do in IFU)

Inhalation Valve Replacement

Inhalation valves are located on the inside of the facepiece inhalation ports. These valves should be inspected before each use and during cleaning. Replace whenever valves become damaged or lost.

1.Remove existing valve(s) (ref. FFP615) by grasping valve and pulling valve off the center post.

2.Replace valve(s) by pressing the hole of the valve over the center post on the valve seat. Be certain valve(s) is fully engaged through valve post(s) and lays flat.

USAGE TIME

The Oxyline X6 series half masks are made of high quality materials. However, parts such as valves, braces, straps or other parts that require inspection must be replaced as soon as they show any alteration or distortion.

Shelf life of the Oxyline X6 series half mask: 5 years from the production date marked on the half mask.

RESTRICTIONS OF USE

The use of this mask must comply with applicable laws, regulations and standards regarding respiratory protection of country authorities.

MARKS AND SYMBOLS

see information provided by the manufacturer

storage temperature range

maximum storage relative humidity

expiry date / year / month

YY/MM

the date stamp

YY/MM

the production date year and month

YY/MM

the date of production

YY/MM

the date of expiry

YY/MM

the date of expiration

YY/MM

the date of replacement

YY/MM

the date of requalification

YY/MM

Halbmaske Oxyline X6 Serie OxyPro mit Bajonettring, wiederverwendbar aus thermoplastischem Gummi TPR

PSA-Kategorie III – Halbmaske; Technische Referenz im Einsatz: EN140:1998

- 1 Gesichtsmaske: Größe S (ref. TPR601), M (ref. TPR602), L (ref. TPR603)
- 2 Einatemventile (ref. FFP615)
- 3 Ausatemventil (ref. HMS606)
- 4 Mit dem Körper verbundene Kopfbänder, verstellbar und geöffnet (ref. HMS709).

INSTRUKCJA DLA UŻYTKOWANIA

Halbmasken - Gasmaske aus thermoplastischem Gummi der Serie TPR Oxyline X6 zur Verwendung mit zwei luftreinigenden Komponenten. Die wiederverwendbare Halbmaske Oxyline X6 verfügt über zwei Bajonettschlüssele. Bietet Atemschutz und schützt vor einer Vielzahl von Gasen, Dämpfen und Stäuben. Seine ergonomische Passform sorgt für optimale Sicht und ist mit Augenschutzausrüstung kompatibel. Es zeichnet sich durch große Widerstandsfähigkeit und Langlebigkeit aus. Gleichmäßig verteiltes Gewicht auf dem Gesicht des Benutzers sorgt für Komfort und einen engen Sitz, wodurch die Halbmaske bei verschiedenen Aktivitäten perfekt ihre Position beibehält. Die Oxyline X6 Halbmasken sind in drei Größen erhältlich: Small (X6-S), Medium (X6-M) und Large (X6-L). Um die Maske richtig zu verwenden, lesen Sie bitte diese Anleitung vor Gebrauch sorgfältig durch und bewahren Sie sie für späteres Nachschlagen auf.

WARNUNGEN

- 1 Diese Halbmaske liefert keinen Sauerstoff (O₂) und muss in einer belüfteten Arbeitsumgebung verwendet werden, in der der Sauerstoffgehalt 19,5 Vol-% oder mehr beträgt.
- 2 Je nach Konzentration und Art der Verunreinigungen sollte jeweils der geeignete Filtertyp ausgewählt werden. Verwenden Sie das Atemschutzgerät nicht in Umgebungen, in denen der Konzentrationswert der Verunreinigungen unbekannt und stellt eine unmittelbare Gefahr für Leben oder Gesundheit dar.
- 3 Bei Verwendung der Halbmaske müssen Sie immer zwei Filterteile tragen.
- 4 Auf keinen Fall den Schutz vor Kohlenmonoxid verwenden.
- 5 Die Halbmaske darf in beschädigtem Zustand nicht verändert oder verwendet werden.
- 6 Dieser Filter-Atemschutzgerät darf nicht in Behältern, Brunnen, Abwasserkanälen oder in geschlossenen Räumen ohne Belüftung verwendet werden.
- 7 Die Halbmaske darf nicht von Personen Bart oder anderen Gesichtshaaren verwendet werden, die die Abdichtung der Gesichtsmaske verhindern können.
- 8 Verlassen Sie den Arbeitsplatz, wenn das Atemschutzgerät beschädigt ist, das Atmen schwerfällt und / oder Schwindel oder Übelkeit.
- 9 Nicht in explosionsgefährdeten Umgebungen verwenden.
- 10 Nur in Verbindung mit CE-geprüften Filtern nach EN143 und / oder mit Patronenfiltern nach EN14387 verwenden. Die geltenden Ländervorschriften sind zu beachten. Um Richtlinien zu erhalten, ist die Norm EN529:2005 (Empfehlungen für Auswahl, Verwendung, Pflege und Wartung) verfügbar.
- 11 Nicht in einer sauerstoffangereicherten Atmosphäre oder in einer sauerstoffangereicherten Atmosphäre verwenden.

VOR GEbraUCH

- 1 Stellen Sie sicher, dass die Maske alle Teile enthält: Gurte und Gurte, Einatemventile und Auspuff, Dichtungen usw.
- 2 Stellen Sie sicher, dass die Maske in einwandfreiem Zustand ist und keine Anzeichen von Schmutz, Rissen, Beschädigungen oder Stößen aufweist. Auf einem seiner Elemente. Wenn dies nicht der Fall ist, verwenden Sie es nicht mehr.
- 3 Stellen Sie sicher, dass der ausgewählte Filter, Filterabsorber oder Absorber für den vorgesehenen Einsatzzweck in Ihrer Arbeit geeignet ist.
- 4 Stellen Sie sicher, dass die beiden verfügbaren Luftreinigungskomponenten vom gleichen Typ sind.



Montageanleitung
1 Passen Sie das Kunststoffteil des Kopfbügels (Halterung) so an, dass es bequem um Ihren Kopf passt.
2 Legen Sie die Plastikhalterung so über Ihren Kopf, dass der Pfel neben der Gesichtszeichnung (auf der Halterung) nach oben zeigt.
3 Halten Sie die Enden der unteren Gummibänder mit einer Hand fest und schieben Sie mit der anderen Hand die Maske über Ihr Gesicht, um Mund und Nase zu bedecken (Fig.3).
4 Greifen Sie die Enden der Riemen, legen Sie sie auf den Nacken und verbinden Sie sie miteinander. (Fig.4) Stellen Sie die Riemenspannung ein, indem Sie an den Enden der Riemen ziehen, bis ein sicherer und bequemer Sitz erreicht ist. Die Riemenspannung kann durch Herausdrücken der Schnalle nach hinten reduziert werden.

Überprüfung der Dichtheit und des Sitzes des Oxyline X6 Halbmasken-Atemschutzgeräts

Überdruck Facelift prüfen
Verwendung von Filtern, Absorbern und Filterabsorbern für die Halbmaske. Bedecken Sie das Ausatemventil mit Ihrer Hand, atmen Sie vorsichtig aus, um einen positiven Druck aufzubauen, und stellen Sie sicher, dass keine Luftlecks festgestellt wurden. (Fig.5) Wenn keine Unidichtigkeit vorhanden ist, ist ein korrekter Sitz erreicht.

Unterdruck Facelift prüfen

• Bei Verwendung mit Filtern X701 A1, X702 A1 E1, X703 ABEK1, X70923 A1E1P3 R D, X70926 ABEK1P3 R D, X70523 A2P3 R mit den Händen die Löcher der Absorber abdecken und einatmen (Abb. # 6). Wenn keine Luftleckage vorhanden ist, ist eine korrekte Passform erreicht.

• Bei Verwendung der Filterabsorber X793 P3 R, X793C P3 R den Filterdeckel mit den Fingern zusammendrücken, um ihn dicht zu halten, einatmen (Fig.7). Wenn keine Luftleckage vorhanden ist, ist eine korrekte Passform erreicht.

• Wenn Sie die Luftfilter verwenden, legen Sie Ihre Daumen in die mittlere Position der Filter und atmen Sie ein (Fig.8). Wenn keine Luftleckage vorhanden ist, ist eine korrekte Passform erreicht.

• Wenn Sie bei einigen Tests ein Luftleck feststellen, wurde die Atemschutzmaske nicht richtig im Gesicht angebracht. Ist dies der Fall, sollten Sie die Elastikbänder neu einstellen und den Dichtigkeitstest wiederholen.

• Wenn Sie nicht in der Lage sind, die richtige Gesichtsabdichtung zu erhalten, treten Sie nicht in den kontaminierten Bereich.

• Wenn Sie sich im Zweifelsfall an einen Sicherheitsbeauftragten, Umdie Maske abnehmen, lösen Sie die elastischen Bänder, lösen Sie die unteren Bänder und nehmen Sie vom Kopf ab.

Lager
Die Halbmasken der Oxyline X6-Serie sollten ohne luftreinigende Komponenten in einem hermetisch verschlossenen Beutel bei Raumtemperatur an einem trockenen Ort ohne Kontamination gelagert werden. Setzen Sie die Maske keiner Hitze über 50 °C und setzen Sie sie nicht direkter Sonneninstrahlung aus.

Reinigung und Desinfektion

- Nehmen Sie die Filter / Absorber / Filterabsorber ab, bevor Sie die Halbmaske reinigen
- Reinigen Sie die Halbmaske mit einem feuchten Tuch und tauchen Sie sie in eine Lösung aus warmem Wasser mit einer Temperatur von nicht mehr als 50 °C, gegebenenfalls mit einem neutralen Reinigungsmittel.
- Mit warmem Wasser abspülen und in einer kontaminationsfreien Umgebung an der Luft trocknen.
- NICHT MIT LÖSUNGSMITTELN, REINIGUNGSMITTELN ODER PRODUKTEN AUF ÖLBASIS REINIGEN.

Instandhaltung

Um das Atemschutzgerät in bestem Zustand zu halten, führen Sie nach jedem Gebrauch die folgenden Schritte durch:
• Clean and store in a completely dry place in an airtight bag without filters.

• Reinigen und an einem völlig trockenen Ort in einem luftdichten Beutel ohne Filter aufbewahren.

• Überprüfen Sie die Ein- und Ausatemventile und halten Sie sie sauber und frei von Verzerrungen.

• Zustand und Position der Dichtungen am Filterhalter und am Vordeiter prüfen.

• Stellen Sie sicher, dass die Halbmaske in einwandfreiem Zustand ist und keine Spuren von Schmutz, Rissen oder Rissen in irgendwelchen Teilen aufweist.

• Wenn eine ihrer Komponenten Verformungen aufweist, sollte die Halbmaske ersetzt werden und / oder wegwerfen.

Informationen über das Herstellungsdatum finden Sie auf den Maskenteilen. Die nachstehende Tabelle zeigt, welche Teile mit einem Datumsstempel versehen sind

Ersatzteil	Nummer des Teils	Angabe des Produktionsdatums	Ersetzbar durch autorisierte Benutzer
Gesichtsmaske (für Größe S)	TPR601	Ja	Nein
Gesichtsmaske (Größe M)	TPR602	Ja	Nein
Faseal (für Größe L)	TPR603	Ja	Nein
Ventileckel / York	TPR604	Ja	Nein
Kopfkabelbaum montage	HMS709	Nein	Ja
Kopfgeschirr-stecker	HMS710	Nein	Ja
Gurtband	HMS711	Nein	Ja
Linke schnallen	HMS712	Nein	Ja
Rechte schnallen	HMS713	Nein	Ja
Ausatemventil	HMS606	Nein	Ja
Einatemventil	FFP615	Nein	Ja

REPLACEMENT INSTRUCTIONS

Oxyline X6 Kopfkabelbaum und Ventileckel
1 Entfernen Sie die Kopfgeschirr-Baugruppe (Art.-Nr. HMS709) und die Ventilabdeckung (Art.-Nr. TPR604), indem Sie den Daumen unter die Ventilabdeckung und die Finger nach oben legen. Ziehen Sie die Ventilabdeckung unten mit dem Daumen vom Gesichtsteil weg und dann nach oben, um die Ventilabdeckung zu lösen.

2 Bringen Sie die Kopfgeschirr-Baugruppe (Art.-Nr. HMS709) und die Ventilabdeckung (Art.-Nr. TPR604) wieder an, indem Sie den Zapfen am Gesichtsstück in die Kerbe oben an der Ventilabdeckung einsetzen. Drücken Sie die Unterseite der Ventilabdeckung an das Gesichtstück. Wenn sie richtig eingerastet ist, sollte ein hörbares Einrasten zu hören sein.

Ausatemventil auswechseln
1 Entfernen Sie die Oxyline X6 Kopfhalterung (Art.-Nr. HMS709) und die Ventilabdeckung (Art.-Nr. TPR604), indem Sie sie von der Gesichtsmaske wegziehen.

2 Entfernen Sie die Oxyline X6 Ausatemventil (Art.-Nr. HMS606) vom Ventilsitz, indem Sie das Ventil greifen und jeden Ventilschaft aus dem Ventilsitz herausziehen.

3 Überprüfen Sie den Ventilsitz und stellen Sie sicher, dass er sauber und in gutem Zustand ist.

4 Setzen Sie das Oxyline X6 Ausatemventil (Art.-Nr. HMS606) wieder ein, indem Sie die Stiele in die beiden Löcher einführen, bis sie von der Innenseite der Atemschutzmaske aus sichtbar sind, und dann die Stiele durchziehen, bis sie festgesetzt und gesichert sind.

5 Bringen Sie die Oxyline X6-Kopfhalterung (Art.-Nr. HMS709) und die Ventilabdeckung (Art.-Nr. TPR604) wieder an, indem Sie den Zapfen am Mundstück in die Kerbe oben an der Ventilabdeckung einsetzen.

Drücken Sie die Unterseite der Ventilabdeckung in das Gesichtstück. Wenn sie richtig eingerastet ist, sollte ein hörbares Einrasten zu hören sein.

Hinweis: Führen Sie eine Unterdruckdichtungsprüfung durch, um sicherzustellen, dass das Ausatemventil ordnungsgemäß funktioniert. (Lesen Sie in der Gebrauchsanweisung, wie das geht)

Austausch des Einatmungsventils
Die Einatmungsventile befinden sich an der Innenseite der Einatmungsöffnungen des Gesichtsschutzes. Diese Ventile sollten vor jedem Einsatz der Atemschutzmaske und bei der Reinigung, Entfernen Sie die Ventile, wenn sie beschädigt werden oder verloren gehen.

1 Entfernen Sie die (vorhandene(n)) Ventile (Art.-Nr. FFP615), indem Sie das Ventil greifen und vom Mittelposten abziehen.

2 Ersetzen Sie die (die Ventile), indem Sie das Loch des Ventils über dem Mittelposten auf den Ventilsitz drücken. Vergewissern Sie sich, dass das (die) Ventile(s) vollständig durch den (die) Ventilsitz(e) eingeführt ist (sind) und flach aufliegt (liegen)

Nutzungsbeschränkungen
Die Halbmasken der Oxyline X6-Serie werden aus hochwertigen Materialien hergestellt. Viele müssen Teile wie Ventile, Streben, Gurte oder andere zu überprüfende Teile ersetzen, sobald sie Veränderungen oder Verformungen aufweisen. Valtbarkeit der Halbmaske der Oxyline X6-Serie: 5 Jahre ab dem auf der Halbmaske vermerkten Produktionsdatum.

Nutzungszzeit
Die Verwendung dieser Maske muss den geltenden Gesetzen, Vorschriften und Standards zum Atemschutz der Landesbehörden entsprechen.

MARKIERUNGEN UND SYMBOLE
siehe die von Hostersteller bereitgestellten Informationen | Lager-temperaturbereich | maximale relative Luftfeuchtigkeit bei der Lagerung | Verfalls-datum Jahr / Monat | der Datumsstempel JJJJJ/MMM |

Größenkennzeichnung (S,M,L) | Kennzeichnung auf dem Halbmaskenventil, CE-Kennzeichnung und Nummer der benannten Stelle 0082 | Kennzeichnung des Halbmaskenventils, Nummer der Europäischen Norm EN 140:1998 | Kennzeichnung des Produktnamens OXYLINE X6

EU-Konformitätserklärung für PSA gemäß der Verordnung (EU) 2016/425 finden Sie unter www.oxyline.eu

Bonneurte Stelle, die für die EU-Baumusterprüfung und die Produktion gemäß Modul C2 der Verordnung (EU) 2016/425 zuständig ist: Apave Exploitation France SAS (n°0082) - 6 Rue du Général Audran - 92412 COURBEVOIE cedex - France

PSA-Kategorie III – Halbmaske; Technische Referenz im Einsatz: EN140:1998

1 Gesichtsmaske: Größe S (ref. TPR601), M (ref. TPR602), L (ref. TPR603)

2 Einatemventile (ref. FFP615)

3 Ausatemventil (ref. HMS606)

4 Mit dem Körper verbundene Kopfbänder, verstellbar und geöffnet (ref. HMS709).

INSTRUKCJA DLA UŻYTKOWANIA

Halbmasken - Gasmaske aus thermoplastischem Gummi der Serie TPR Oxyline X6 zur Verwendung mit zwei luftreinigenden Komponenten. Die wiederverwendbare Halbmaske Oxyline X6 verfügt über zwei Bajonettschlüssele. Bietet Atemschutz und schützt vor einer Vielzahl von Gasen, Dämpfen und Stäuben. Seine ergonomische Passform sorgt für optimale Sicht und ist mit Augenschutzausrüstung kompatibel. Es zeichnet sich durch große Widerstandsfähigkeit und Langlebigkeit aus. Gleichmäßig verteiltes Gewicht auf dem Gesicht des Benutzers sorgt für Komfort und einen engen Sitz, wodurch die Halbmaske bei verschiedenen Aktivitäten perfekt ihre Position beibehält. Die Oxyline X6 Halbmasken sind in drei Größen erhältlich: Small (X6-S), Medium (X6-M) und Large (X6-L). Um die Maske richtig zu verwenden, lesen Sie bitte diese Anleitung vor Gebrauch sorgfältig durch und bewahren Sie sie für späteres Nachschlagen auf.

WARNUNGEN

1 Diese Halbmaske liefert keinen Sauerstoff (O₂) und muss in einer belüfteten Arbeitsumgebung verwendet werden, in der der Sauerstoffgehalt 19,5 Vol-% oder mehr beträgt.

2 Je nach Konzentration und Art der Verunreinigungen sollte jeweils der geeignete Filtertyp ausgewählt werden. Verwenden Sie das Atemschutzgerät nicht in Umgebungen, in denen der Konzentrationswert der Verunreinigungen unbekannt und stellt eine unmittelbare Gefahr für Leben oder Gesundheit dar.

3 Bei Verwendung der Halbmaske müssen Sie immer zwei Filterteile tragen.

4 Auf keinen Fall den Schutz vor Kohlenmonoxid verwenden.

5 Die Halbmaske darf in beschädigtem Zustand nicht verändert oder verwendet werden.

6 Dieser Filter-Atemschutzgerät darf nicht in Behältern, Brunnen, Abwasserkanälen oder in geschlossenen Räumen ohne Belüftung verwendet werden.

7 Die Halbmaske darf nicht von Personen Bart oder anderen Gesichtshaaren verwendet werden, die die Abdichtung der Gesichtsmaske verhindern können.

8 Verlassen Sie den Arbeitsplatz, wenn das Atemschutzgerät beschädigt ist, das Atmen schwerfällt und / oder Schwindel oder Übelkeit.

9 Nicht in explosionsgefährdeten Umgebungen verwenden.

10 Nur in Verbindung mit CE-geprüften Filtern nach EN143 und / oder mit Patronenfiltern nach EN14387 verwenden. Die geltenden Ländervorschriften sind zu beachten. Um Richtlinien zu erhalten, ist die Norm EN529:2005 (Empfehlungen für Auswahl, Verwendung, Pflege und Wartung) verfügbar.

11 Nicht in einer sauerstoffangereicherten Atmosphäre oder